RADIO-BELGIQUE

Lorsque Radio-Belgique utilisait une longueur d'onde de 410 mètres, il était la-borieux de le recevoir dans la région parisienne. La recherche seule de son onde porteuse était une tâche difficile sur une lampe.

Depuis quelque temps, Radio-Belgique a adopté la longueur d'onde de 265 mètres. C'est actuellement la station de broadcasting européenne qui emploie l'onde la plus

basse.

Cette diminution de longueur d'onde a été accompagnée d'une augmentation dans l'intensité de la réception, à un point tel que sur Reinartz, poste réglé au maximum, l'écoute devient pénible au casque sur une seule lampe. G'est certainement un beau succès pour Radio-Belgique. Les amateurs de la région parisienne connaissent l'harmonique des P. T. T. sur 225 mètres. Radio-Belgique est nettement plus fort que cet harmonique à 10 kilomètres de la rue Las-Cases et beaucoup plus intense que le fameux 6 bm.

Malheureusement, dès que l'arc de fl s'allume, la réception est très brouillée sur cette longueur d'onde de 265 mètres ; la musique réussit seule alors à percer, mais

aussi dans quel soufflage!

Le fading, léger, n'est pas très genant ; il est souvent, au contraire, le bienvenu car il diminue un peu l'intensité de la réception.

Amateurs, écoutez Radio-Belgique!

Le BCL,